

EXPOSICIÓN NACIONAL DE BELLAS ARTES



EL JEFE DEL ESTADO HA HONRADO CON SU PRESENCIA LA APERTURA DE LA EXPOSICIÓN NACIONAL DE BELLAS ARTES EN EL PALACIO DEL RETIRO. CON SU ESPOSA, Y ACOMPAÑADO POR EL MINISTRO SECRETARIO DEL PARTIDO, EL DE EDUCACIÓN NACIONAL, EL DIRECTOR GENERAL DE BELLAS ARTES Y UN NUMEROSO GRUPO DE AUTORIDADES, JERARQUÍAS Y MIEMBROS DEL CUERPO DIPLOMÁTICO, VISITÓ EL CAUDILLO CON DETENIMIENTO TODAS LAS SALAS DEL CERTAMEN. "VERTICE" DEDICARÁ LA ATENCIÓN NECESARIA A ESTA MAGNIFICA MUESTRA DE LA CONTINUIDAD EN LA OBRA ARTÍSTICA ESPAÑOLA. SÓLO QUEREMOS DESTACAR AHORA LA IMPORTANCIA DE ESTA EXPOSICIÓN, A LA QUE EL DRAMÁTICO TRANCE ACTUAL DEL MUNDO, ALEJANDO A LOS PUEBLOS DE TAN BELLAS Y ETERNAS DISCIPLINAS ESTÉTICAS, LE DA UNA VERDADERA CATEGORÍA UNIVERSAL